

ミラクルソル工法

水質浄化をNETIS登録

日本建設技術(株)グループが研究成果発表会

日本建設技術(株)グループが研究成果発表会を開催しておる、今後も環境分野に重点を置きながら新たな取組みを展開してまいります。また、今後も環境分野に重点を置きながら新たな取組みを展開してまいります。

日本建設技術(株)唐津市北波多原裕社長グループの2015年度研究成果発表会が11日、唐津シーサイドホテルであつた。発表会には関連5社から社員約200人が出席。原社長らが14年度事業やミラクルソル(発泡ガラス)水質浄化システムのNETIS技術登録などの活動実績を報告した。発表会は毎年開催しており、今回で12回目。

冒頭、原社長は「日本建設技術グループでは信頼と技術を重視して事業を開拓し、新し

日本建設技術(株)唐津市北波多原裕社長グループの2015年度研究成果発表会が11日、唐津シーサイドホテルであつた。発表会には関連5社から社員約200人が出席。原社長らが14年度事業やミラクルソル(発泡ガラス)水質浄化システムのNETIS技術登録などの活動実績を報告した。発表会は毎年開催しており、今回で12回目。

成果発表では、企画開発戦略本部と総合情報技術事業本部の本部長も務める原社長が14年度の同グループの活動内容やミラクルボーナス(MBSS)工法の改良型BSS)工法の改良型を紹介。ミラクルソル



挨拶する原裕社長

佐賀建設新聞

発行所
株式会社 建設新聞社

Tel. 0952-66-5750 (代)
FAX 0952-66-5751
購読料 月額5,940円(税込)
毎週火・木・土曜日発行
日本専門新聞協会会員

い地域での建設業の在り方に挑戦してきた。「MBSS工法における植物根の活着をさう姿を発信するため、04年から研究成果発表会を開催しており、今後も環境分野に重点を置きながら新たな取組みを展開してまいります。また、今後も環境分野に重点を置きながら新たな取組みを展開してまいります。

拓に努めたい。また、も環境分野に重点を置きながら新たな取組みを展開してまいります。また、「MBSS工法における植物根の活着をさう姿を発信するため、04年から研究成果発表会を開催しており、今後も環境分野に重点を置きながら新たな取組みを展開してまいります。

時代のニーズに的確に研究開発の会社として力を高めて新たな挑戦を続け持続可能な会社づくりに邁進したい」と挨拶した。

続いて、企画開発戦略本部技術研究所の松尾保成副所長がミラクルソル水質浄化システムを国土交通省のNETISに登録するた

め、目標を定めて技術開発を継続してきたことが大きな力になつていて、それが、佐賀県と共同研究してい

た。

最後に佐賀大学低平地沿岸海域研究センタ

ー長の荒木宏之氏が

「信頼と技術を会社の

モットーとし、情報発

信、企業セミナー、技

術開発を継続してきま

る可能性があるハイブリ

ッド吸着材についても幅広い分野で活用でき

ます」と講評した。

た上で、「技術者は技

術的課題を見つけ出

し、常に探し具体化

することが大切」と話

した。

た上で、「技術者は技

術的課題を見つけ出

し、常に探し具体化

することが大切」と話